

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**



Los escultores iniciaron sus trabajos de talla de piedra en las jaimas instaladas en el Hábitat Minero. | ENE

# La arenisca dorada empieza a tomar forma

Los artistas internacionales y los escultores elegidos en los certámenes inician la talla de sus obras en la Feria de la Piedra

EÑE | VILLAMAYOR

CON el cincel y la escoda como herramientas principales para tallar la arenisca dorada, los escultores que participan en los certámenes de la décimo cuarta edición de la Feria de la Piedra de Villamayor iniciaron a buen ritmo la talla de sus bocetos a tamaño natural.

La apertura de la feria también contó con la presencia de los artistas internacionales que por primera vez participan en este evento que identifica al municipio armuñés y a su recurso natural y mineral más representativo. En total, seis escultores de Japón, Italia, Francia y Dinamarca que han iniciado con ga-

nas y fuerza el trabajo y los bloques de piedra ya empiezan a tomar forma apenas unas horas después de iniciar la talla.

Una actividad al aire libre en el entorno privilegiado del Hábitat Minero, donde también se encuentran los seis escultores de Bellas Artes y la Escuela Superior de Artes Aplicadas seleccionados para el certamen y que deberán concluir antes del domingo y un grupo de tallistas y profesionales del sector.

Un escenario que este año aglutina toda la actividad de la feria, que también, dado que es la segunda edición de carácter provincial, cuenta con la participación de varias empresas que están inmersas en la extracción en activo de algún tipo de piedra

en la provincia, para dar protagonismo al recurso mineral metálico que está atrayendo inversión extranjera a la provincia, como Los Santos y Barruecopardo con el wolframio, en Castillejo de Martín Viejo el estaño, y Retortillo, Saelices el Chico y Villavieja de Yeltes con el uranio.

Asimismo, la carpa instalada en el recinto natural muestra las exposiciones artísticas y los trabajos realizados por los alumnos del taller municipal de piedra de Villamayor, la exposición de materiales y herramientas relacionadas con la piedra y las fotografías del certamen 'La Piedra y el Mineral'. Actividades a las que se unirán esta mañana las visitas guiadas y los talleres y demostraciones prácticas.

**DOÑINOS DE SALAMANCA**



Los más pequeños disfrutarán de actividades en verano. | ENE

## El programa municipal infantil 'Vacaciones en mi cole' para verano comienza el 23 de junio

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado una nueva edición del programa de actividades infantiles 'Vacaciones en mi cole', para niños de 3 a 12 años, que cubrirá el periodo de vacaciones escolares de verano. El objetivo, como afirma la alcaldesa, Carmen García, es "facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar durante estos meses en los que los niños no tienen colegio y los padres tienen que continuar con sus obligaciones laborales".

Las actividades comenzarán el 23 de junio y finalizarán el 9 de septiembre, con una oferta variada de talleres divididos por semanas completas que se realizarán en el colegio. Es un programa amplio en actividades y en horario (de lunes a viernes de 7:45 a 15:00 horas), dirigido a los niños empadronados o residentes en el municipio.

Los padres interesados en recibir información o formalizar la inscripción ya pueden hacerlo en el Centro Sociocultural.

**SANTA MARTA DE TORMES**

## El Consistorio organiza campamentos urbanos de verano para los niños

La Concejalía de Familia de Santa Marta ha organizado tres campamentos de verano para los pequeños del municipio. El primero, más lúdico, con deportes, juegos y talleres diferentes cada día, que se desarrollará del 29 de junio al 24 de julio (por semanas o quincenas), bajo el título 'Entrena y Mente', para niños de 3 a 14 años, de 9:30 a 13:30 horas. El campamento de inglés 'Pirates Summer Camp', que tendrá lugar en el colegio San Blas del 30 de junio al 1 de agosto, por semanas o quincenas, con posibilidad de horario de 8:00 a 15:00 horas o de 9:30 a 13:30 horas. Las propuestas infantiles estivales concluirán con el campamento multilingüe (inglés, francés y alemán) en Pelayos, del 12 al 18 de agosto. | ENE

**SANTA MARTA**

### El PSOE pide la anulación de la subida del 3,7% del precio del autobús

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Santa Marta ha registrado una moción, para su debate y aprobación en el próximo pleno del Consistorio, en la que "insta a la Junta a que de manera inmediata convoque a la Comisión del Transporte Metropolitano y dé explicaciones por la subida del precio del billete de autobús que se ha aplicado desde el pasado día 12, con lo que actualmente el billete ordinario ha subido hasta los 1,40 euros, lo que representa un 3,7 % de incremento". Los socialistas consideran "injustificada" esta nueva subida. | ENE

**CARBAJOSA**

### Talleres sobre el uso responsable de internet en la Semana de las TIC

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada continúan participando en las actividades y talleres organizados para celebrar la Semana de las Nuevas Tecnologías (TIC), con motivo del Día de Internet, que se celebra mañana. El Aula de Dinamización Informática Municipal acoge las charlas y sesiones prácticas en las que se muestra, sobre todo a jóvenes y niños, acerca del uso responsable de las nuevas tecnologías y de los beneficios y riesgos que conlleva internet y navegar por la red. Además, se ha aprovechado para explicar y dar a conocer el portal empresarial del municipio. | ENE



**CABRERIZOS**

### Abierto el plazo de candidaturas a los premios 'La Dama del Tormes'

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha convocado una nueva edición de los premios 'La Dama del Tormes', que reconocen la labor científica, cultural, social y deportiva realizadas en el ámbito internacional, nacional, autonómico, provincial o local, por personas y equipos de trabajo, vinculados al municipio, cuyos logros constituyan un ejemplo para los habitantes de este municipio. Los interesados en presentar las candidaturas tienen de plazo hasta el día 23. La entrega de los premios tendrá lugar el 19 de junio durante las celebraciones de las Fiestas del Señor. | ENE